

Cartagena le dio la bienvenida a ANDICOM 2024

- *Con una agenda de más de 80 sesiones académicas y espacios de relacionamiento empresarial entorno a la tecnología, innovación e inclusión social abrió la versión 39 de ANDICOM.*
- *Por segunda vez como país invitado, Japón trae su disrupción tecnológica a ANDICOM.*

Cartagena de Indias, septiembre 4 de 2024. Con el acto protocolario de apertura, se dio inicio en el Centro de Convenciones del Complejo Las Américas a la versión 39 de ANDICOM, congreso tecnológico y empresarial más importante de Colombia y América Latina.

Manuel Martínez Niño, director ejecutivo de CINTEL inauguró ANDICOM 2024 “Innovación y Tecnología para empoderar y transformar la sociedad”, dando la bienvenida a la delegación de Japón, país invitado durante este año.

“Estamos muy contestos de poder decirle bienvenidos, es un verdadero honor, con este espacio que es un patrimonio nacional, para aportar al desarrollo del país nos llena de orgullo y emoción. En CINTEL estamos muy comprometidos porque nuestro país tiene que crecer y con la adopción de la tecnología se puede lograr una verdadera inclusión de la sociedad.

Gracias por acompañarnos a las delegaciones de Japón por segunda vez, cuando pensamos en este país, pensamos en creatividad innovación y disrupción tecnológica. Invitamos a todos los presentes a aprovechar este espacio académico del más alto nivel”, expresó Martínez.

Los 6.000 asistentes del congreso se actualizarán en temáticas como IA, computación, conectividad 5G, Fair Share y Smartcities, con más de 150 speakers, en más 80 sesiones académicas. Además, contarán con amplias oportunidades de networking en diversos escenarios, gracias al respaldo de 2000 empresas y una nutrida muestra comercial que ofrece múltiples soluciones tecnológicas para potenciar los negocios y la sociedad.

La inauguración contó con la presencia de Takuo Makawa, Viceministro de Coordinación Política de Japón, Takasugi Masahiro, Embajador de Japón en Colombia; Mauricio Lizcano Arango, Ministro de las Tecnologías de la Información y las Comunicaciones y Saúl Kattan, Alto Consultor Presidencial para la Transformación Digital.

Durante su intervención en la conferencia inaugural Mauricio Lizcano, MinTIC, realizó un diagnóstico sobre la oferta, demanda y accesibilidad del internet en Colombia. Mostró los avances y metas del ministerio en estos aspectos hacia el año 2036 e invitó a los empresarios a seguir confiando e invirtiendo en sector para contribuir al crecimiento del país.



“Colombia está entre los 10 primeros países en el acceso a internet, tenemos casi todo el país cubierto con fibra óptica, aunque tenemos una deficiencia en redundancia. El 80% de Colombia tiene acceso fijo al internet. Hemos aumentado en cobertura de telefonía, ha disminuido la calidad, pero estamos trabajando en ese tema con la CRC. En el 2023 el sector TIC ascendió a 49.7 billones de pesos y se aumentó en un 13.5% el acceso a internet. El reto es conectar el Pacífico, la Amazonía y la Guajira. Tenemos muchas cosas positivas por contar, es un ejemplo que sí se están haciendo cosas, por eso los quiero invitar a no perder la fe, a seguir creyendo y luchando para construir el país que soñamos”, puntualizó el ministro Lizcano.

Agenda inaugural

La agenda académica se abrió con la conferencia de Caroline Yap, Managing Director, Global AI Business & Applied Engineering de Google, *Cómo la Inteligencia Artificial generativa puede transformar los negocios e impactar en la sociedad*, quien explicó como desde su empresa se ha analizado la manera de hacer uso responsable de la inteligencia artificial, para lo cual publicaron 7 principios para equilibra eticamente estas experiencias y continuar innovando para el beneficio de los negocios y la sociedad.

Una de las formas en las que Google Cloud trabaja en ese sentido es con su academia en la nube: Vertex IA, en donde se ofrecen muchos modelos para usar los datos de manera segura, y brindar garantía a los ciudadanos.

ACERCA DE ANDICOM

Es el punto de encuentro para unir la oferta y la demanda de soluciones basadas en tecnología para todas las industrias, en donde se generan oportunidades de negocios y se actualiza en las tendencias tecnológicas, de política sectorial y del mercado. Sin duda, es el lugar ideal para interactuar con los principales referentes de la industria TIC, reunidos en un solo lugar. El Congreso cuenta con una agenda académica de alto nivel que permite la transferencia de conocimiento a los participantes sobre las tendencias tecnológicas que definen las dinámicas de la economía digital. Más información www.andicom.co

ACERCA DE CINTEL

El Centro de Investigación y Desarrollo en Tecnologías de la Información y las Comunicaciones (CINTEL) realiza proyectos de innovación aplicada en el uso de TIC, en empresas públicas y privadas desde 1991, y es considerada una de las entidades con mayor experiencia en la implementación de las TIC en Colombia en todos los ámbitos del ecosistema sectorial. Organiza el Congreso Internacional TIC – ANDICOM- y desarrolla diversas iniciativas sectoriales que buscan hacer realidad la transformación digital de la sociedad. Más información: www.cintel.co

Más información de prensa



Amilde Frías Rincón

Asesora de Comunicaciones y Prensa ANDICOM 2024

afrias@cintel.org.co

+57 3002160717

William Guerrero

Comunicaciones CINTEL

wguerrero@cintel.org.co

+57 300 8632231

Linda Gaviria

Periodista ANDICOM 2024

+57 3126709306

